
 

 

     CONSEIL  MUNICIPAL  DU  2 FEVRIER 2021 

 

L’an deux mille vingt et un, le 2 février, le Conseil Municipal s’est réuni à vingt heures trente, sous la 

présidence de Mr Jean- Marie MOTTE,  Maire.   

Convocation : 26 janvier  2021 

 

Etaient présents : 

 
 Mesdames GAVELLE, MASQUELIN, MORIN et VANPOUILLE 

 Messieurs  BLOT, GODIN, FOURNIER, LINSEELE, TESSIER, et BERTIN Antoine. 

Me Sophie MORIN est nommée  secrétaire  de  séance. 

  

Lecture du compte-rendu de la réunion du 1
er 

décembre 2020, aucune remarque n’étant faite, celui-ci est approuvé 

à l’unanimité des membres présents. 

 

Transfert de propriété parties communes CLOS DU MANOIR  
Monsieur le Maire expose au Conseil Municipal : 

Que suite à la réalisation du lotissement dit « Clos du Manoir » 

Que suite à la réception des travaux de ce lotissement en date du 4 mai 2017. (Cf pièce jointe) 

Il est convenu d’établir un transfert de propriété des parties communes et de leurs équipements à la Commune 

d’Heubécourt-Haricourt. 

Après en avoir délibéré, 

Le Conseil Municipal accepte, donne son accord et donne pouvoir à Monsieur le Maire d’établir et de signer 

tout document relatif à ce transfert de propriété. 

 
INVESTISSSEMENTS  2021 pouvant bénéficier de diverses aides, subventions et fonds de concours 

M. le Maire propose au conseil Municipal plusieurs projets pouvant bénéficier de diverses subventions et 

fonds de concours : 

- Mise en valeur du  Centre Bourg 

- Voie partagée rue Chevreuse et sa sécurisation 

- Ecole Numérique 

- Maison rue du Thuit 

- Amélioration énergétique chauffage salle des fêtes 

- Défibrillateur 

- Aménagement impasse Belle Ile 

- Abribus en Centre Bourg 

Le Conseil Municipal charge et donne pouvoir à Monsieur le Maire d’effectuer toutes les démarches 

nécessaires pour l’octroi de subvention suivant les meilleurs plans de financement présentés. 
  

Sont également évoqués : 

-  Aménagement centre bourg : entrée église en béton désactivé + lavage des contreforts + éclairage 

pelouse/église + entrée salle polyvalente avec allées en alvéoles  

- chauffage salle polyvalente à changer à l’avenir 

- lampadaire salle polyvalente 

- Défibrillateur : 2 000 € 

- Parking : La Queue d’Haye le long des chez M. Fournaux (1 impasse Belle Ile) 

- Abri car côté Me Bravard 
 

 S.N.A : P.L.U.i. : opposition au transfert de la compétence PLUi 

 Suite aux élections de nouveaux élus, il est nécessaire de reprendre la délibération à ce sujet. 

Cette délibération a bien évoquée lors de cette réunion, mais il s’avère qu’elle ne peut être effective que dans 

les 3 mois avant le 1
er

 juillet 2021, soit entre le1
er 

avril 2021 et le 30 juin 2021.  

Le sujet sera de nouveau évoqué durant cette période. 
 



 

 

BUDGET PRIMITIF 2021   

M. le maire informe des restes à réaliser de 2020 sur 2021 : 3 600.00 € pour la bouche à incendie à La Queue d’Haye  

 

S.N.A : EAUX PLUVIALES : reconduction 

La convention de gestion provisoire des eaux pluviales urbaines (GEPU) a été mise en place par délibération 

de SNA le 19 décembre 2019 pour une durée d’un an, soit du 1
er

 janvier au 31 décembre 2020 avec possibilité 

de reconduire une fois. 

S.N.A nous informe de cette reconduction, à savoir du 1
er

 janvier au 31 décembre 2021. 
 

REMBOURSEMENT de la TAXE d’AMENAGEMENT : M. PERDIGEON et Me CROSNIER 
Monsieur le Maire informe que la Trésorerie de CAEN nous demande de rembourser la T.A pour deux dossiers pour 

lesquels les propriétaires ont demandé le remboursement pour travaux annulés. 

M. PERDIGEON : 421.95 € 

Me CROSNIER :    116.42 € 

Le conseil Municipal donne son accord, une délibération sera établie. 

 

SIGES : sortie de St Colombe près Vernon 
La commune de Ste Colombe près Vernon fait partie des communes membres du syndicat SIGES. Or depuis, plus de 10 

ans, les collégiens sont scolarisés à St Marcel. Cette adhésion n’a donc plus lieu d’être. 

Les communs membres doivent donner leur avis. 

Après délibération, le conseil d’Heubécourt-Haricourt donne son accord pour la sortie de Ste Colombe près Vernon. 

 

COMMISSIONS 

 Urbanisme : DP : extension Ledoux/Bonnet (Chemin rural de Tilly) + PC : Extension Benoit. Gavelle 

 Environnement : plantations pensées mairie 

 Commission sociale : très bonne satisfaction des repas de Noel distribués à domicile 

 Comité des fêtes : Galette des rois et vœux du Maire annulés pour raisons COVID 

 SIEVN : analyse eau est réalisée par ARS 

 SIVOS : si pas de transport scolaire, « plan B » déclenché avec cantine sur place. Réorganisation du personnel 

au niveau des ATSEM et du ménage. 

 SIGES : travaux à Marc Chagall et emprunt négocié. 

 S.N.A : service IDS : manque 2 agents.  

 S.N.A cabinet d’étude pour harmoniser taxe O.M 

 

INSTALLATIONS EOLIENNES 

 Projet : Haricourt - La Queue d’Haye : couloir favorable 

Demande au conseil :    favorables aux éoliennes : 2    Défavorables : 9    Abstention : 0 

 

QUESTIONS  DIVERSES 

 Ruelle Farin nettoyée par Patrick De Paepe, restent palettes de M. Matard 

 Vente luminaires : 60 € 

 Banc au terrain de sport est hors service  

 Problèmes évoqués : vitre cassée à la salle polyvalente, lanterne cassée à la salle polyvalente, marchand de 

glace de la Foire à Tout (machines hors service), ragondins à Haricourt, compteur Linky de M. Coge 

 Un inventaire des nids de poule à boucher va être établi. 

 Problème de voisinage et de voierie avec M. Lamotte 

 Peinture abimée sur passage piétons à Coupigny 

 

 « L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23 h 45 » 


